



Gracias a las ayudas otorgadas por la Asociación Española Contra el Cáncer, en un acto celebrado hoy en la sede de esta ONG en la capital

La Comunidad de Madrid tendrá 3,3 millones de euros más para investigar contra enfermedades oncológicas

- En total, son siete los hospitales públicos de la región seleccionados: 12 de Octubre, Clínico San Carlos, Fundación Jiménez Díaz, Gregorio Marañón, Niño Jesús, Puerta de Hierro y Ramón y Cajal
- Por otra parte, El Ejecutivo autonómico destinará en 2025 casi 8 millones a lograr avances contra todo tipo de patologías, un 7% más que el año pasado

13 de febrero de 2025.- La Comunidad de Madrid tendrá 3,3 millones de euros más para investigar contra enfermedades oncológicas, gracias al programa de Ayudas otorgadas por la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de la convocatoria de 2024, que se han dado a conocer hoy en un acto celebrado en la sede de esta entidad en la capital.

En total, son siete los Hospitales públicos de la región que han logrado fondos: 12 de Octubre, Clínico San Carlos, Fundación Jiménez Díaz, Gregorio Marañón, Niño Jesús, Puerta de Hierro y Ramón y Cajal.

El más beneficiado por estas subvenciones de la AECC ha sido el 12 de Octubre, que ha logrado en total 2,8 millones de euros, fundamentalmente para cuatro proyectos de su Instituto de Investigación (*i+12*) SOSCLC-AECC: *Cáncer de pulmón de célula pequeña. De las redes biológicas a la terapia personalizada; Descubrimiento y validación de nuevos tratamientos de inmunoterapia para el cáncer de pulmón de célula pequeña; Mejorar los tratamientos de inmunoterapia contra el cáncer de páncreas mediante moléculas remodeladoras de cromatina; y Estudio de la relación entre el sistema inmune y los desequilibrios genómicos en cáncer de pulmón.*

Asimismo, el Hospital público Infantil Universitario Niño Jesús ha sido seleccionado, a través de su Fundación Investigación Biomédica, por el proyecto *Buscando biomarcadores epigenéticos para identificar niños en riesgo de desarrollar leucemia*, con una inversión de 70.500 euros.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Otro trabajo que se ha hecho merecedor de esta ayuda económica de la AECC es *Búsqueda de marcadores genéticos que predisponen a padecer leucemia aguda tras haber recibido quimioterapia o radioterapia*, del Instituto de Investigación Sanitaria Gregorio Marañón (IISGM), dotado con 140.000 euros.

Idéntica cantidad ha ido a parar al Instituto Ramón y Cajal de Investigación Sanitaria (IRYCIS), por *Identificación de biomarcadores predictivos de respuesta y toxicidad inmuno-relacionada en pacientes con cáncer tratados con inmunoterapia*. La misma entidad también ha obtenido 81.000 euros para el proyecto *REACH: Desarrollo de nanopartículas para reprogramar las células de cáncer de páncreas y aumentar su sensibilidad a la quimioterapia*.

Al margen de ésta y otras subvenciones, la Comunidad de Madrid destinará este año 7.854.796,25 euros, un 7% más que en 2024, a ayudas a programas de investigación, incluidos los desarrollados en materia de cáncer. Estos fondos se distribuyen a través de sus 13 Fundaciones de Investigación Biomédica, 12 de ámbito hospitalario y una de Atención Primaria.